



横浜市立東高等学校



令和3年度 第1号 9月30日 発行 <発行者 校長 藤本 貴也>

東高校はユネスコスクールです

入学式 新入生 273 名を迎え、新年度がスタートいたしました。



4月7日、新入生と保護者の皆様、教職員の参加での入学式を行いました。本年度も、新型コロナウイルス感染拡大防止の対策から、座席の間隔をあけ配置をする等、密をなるべく避ける形式となりました。

しかし、そんななかにおいても、代表生徒はしっかりと抱負を語り、新入生は校長の話をよく聞いて、晴れ晴れとした表情で臨んでいました。東高生としての自覚と誇りの感じられる立派な式となりました。

G.C.camp



ユネスコスクールとしての本校の探究活動の一つである「グローバルシチズンシップキャンプ」が6月23日・24日の二日間で行われました。1年生全員がグループごとに留学生とともに、英語での会話を通じて、課題発表を行いました。最後の振り返りでは、互いに拍手で讃え合いました。

PTA 活動について

令和3年度のPTA活動が、スタートしました。市全体の活動なども縮小されています。そのような中でも、できる範囲での活動を進めていく予定です。なお、総会については紙面での総会となりました。



ESD Day ~ 関東学院大学にて ~

7月19日、1年生は関東学院大学にて過ごしました。前半は小川学長のSDGsへのかかわり方についての講演を拝聴しました。



講演後は19の分科会に分かれ、大学の教授や准教授によるワークショップ、ディスカッション等を行い、高校と大学の学びの違いを体験できたようでした。



感染症対策について

東高校では、感染症拡大防止の観点からさまざまな対策を行っております。

ご来校の際には、マスク着用・手指消毒等、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。



体育祭 曇り空の中、情熱あふれる姿が見られました。



第59回体育祭が5月11日に行われました。感染症対策のために一部の競技やルールの変更など制限のあるなかでの体育祭となりましたが、準備の段階から3年次生が下級生を見事にまとめ上げ、大いに盛り上がる体育祭となりました。紫組が総合優勝し今年度の体育祭は幕を閉じましたが、どの色の組の生徒も全力で取り組む姿が見られ、思い出に残る行事となりました。

東高祭について

令和3年度の東高祭については、誠に残念ですが、中止といたしました。夏休み中も生徒会役員や実行委員、多くのクラス・部活動・団体が準備に励み、汗を流していただいただけに残念です。



R3 東高祭ポスター

部活動

今年度様々な活動の制限もある中で、部活動での奮闘する東高生が見られました。いくつかの部を紹介させていただきます。

ラクロス部

7月25日に行われた2021年中高女子ラクロス春季関東大会決勝戦において、惜しくも1点差で敗れましたが、関東大会準優勝という結果になりました。



チアダンス部

8月14日千葉ポートアリーナにて無観客で開催されたUSA Japan SUMMER COMPETITIONS 2021学生新人大会において、1、2年生で編成されているSCARE CROW Jr (スケアクロウ ジュニア)が、第1位を獲得しました。



地域の皆さまへ ～バス乗車について～

生徒のバス乗車について、日頃よりご理解とご協力、誠にありがとうございます。部活動が実施できない状況、あるいは、電車のラッシュ時間帯をさける都合から、バスの乗車時間帯が、比較的本数の少ない時間帯になる場合がございます。生徒には、なるべく最寄駅からの徒歩をすすめておりますが、何卒ご容赦ください。

また、一斉下校等により混雑が予想される日時につきましては、交通局との連携により臨時便をお願いし、職員が整列指導して、対応させていただきます。地域の皆様には併せてご理解とご協力を申し上げます。

サステイナブル研究部

「持続可能な社会への第一歩」

という指針のもと、ごみ拾いやボランティア活動などを行っています。

最近では化粧品メーカーとの共同でパッケージデザインを創る活動を行っています。

